

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris le 25 septembre 2025

### RABELAIS DES JEUNES TALENTS DE LA GASTRONOMIE 2025

## Les lauréats dans la catégorie « Boulanger »

La Confédération Générale de l'Alimentation en Détail (CGAD) a organisé, le 24 septembre dernier, Cirque d'Hiver Bouglione de Paris, la 13e édition des Rabelais des Jeunes Talents de la Gastronomie 2025.

Cette cérémonie a permis de récompenser 36 jeunes professionnels talentueux, âgés de 17 à 29 ans, dans treize métiers de bouche différents : boucher, boulanger, brasseur, caviste, charcutier-traiteur, chocolatier, crémier-fromager, cuisinier-serveur, épicier, glacier, pâtissier, poissonnier, primeur.

Dans la catégorie « Boulanger », les lauréats sont :

- Benoit BROUARD, 21 ans  
Ciron (36)
- Emilie DUGOURD, 19 ans  
Vesoul (70)
- Sacha SULLY, 20 ans  
Paris 17<sup>e</sup> (75)

Devant plusieurs centaines d'invités, chefs d'entreprise, partenaires du secteur et acteurs des filières professionnelles, les lauréats ont reçu leur trophée qui les a fait entrer dans le cercle très fermé des Rabelais, en les hissant du même coup au rang de meilleur espoir français dans leur domaine.

Vous trouverez ci-joint une photo libre de droits des lauréats, prise lors de la cérémonie de remise des Rabelais à Paris

*(crédit photo : cedric-doux.fr / Vikensi Communication /CGAD – 2025)*

## La CGAD en quelques mots

Principale organisation de défense des intérêts des entreprises alimentaires de proximité, la Confédération Générale de l'Alimentation en Détail (CGAD) représente les métiers de l'artisanat, du commerce alimentaire de proximité et de l'hôtellerie-restauration. Elle rassemble ainsi la Confédération des bouchers, celles des boulangers, des brasseurs, des cavistes, des charcutiers-traiteurs, des chocolatiers-confiseurs, des crémiers-fromagers, des épiciers, des glaciers, des pâtisseries, des camions-pizza, des poissonniers, des primeurs, des restaurateurs, des tripiers, que ces activités soient exercées en magasin, sur les marchés ou la voie publique.

La CGAD représente plus de 407 000 entreprises alimentaires de proximité, générant un chiffre d'affaires de plus de 120 milliards d'euros chaque année et employant plus de 1,3 million d'actifs. Ces entreprises jouent également un rôle essentiel dans la formation et l'insertion des jeunes en formant plus de 82 700 jeunes apprentis par an.

